

## EN VEZ DE DISCUTIR...

# Debe GDF resolver problema de agua contaminada: Conagua

Luis **Luege Tamargo**, director de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), exhortó al GDF a atender las observaciones de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) sobre los residuos fecales en el agua de Xochimilco, Milpa Alta y Tláhuac, en vez de estar discutiendo.

En entrevista previa a la ceremonia del 20 aniversario luctuoso de Manuel J. Clouthier, precisó que están en juego las personas que habitan en la demarcación y más cuando hay un riesgo potencial por la presencia de la epidemia de influenza AH1N1, por lo que pidió observar los resultados de Cofepris y estar unidos.

“En lugar de entrar a una discusión de dimes y diretes, hay que revisar y atender esta observación”, señaló.

Conagua garantizó que tanto el Sistema Cutzamala, que abastece a la Ciudad de México, así como el sistema de pozos, depósitos, tan-

ques y las cisternas, tiene pureza del agua que se distribuye.

### RETA COFEPRIS AL SACM

La Cofepris retó al Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) a demostrar que el vital líquido que se distribuye por dichas demarcaciones no está contaminado por las infiltraciones de heces fecales.

Miguel Ángel Toscano, director de la Cofepris, convocó a Ramón Aguirre, titular del SACM, a realizar un muestreo conjunto, con la participación de especialistas de universidades en la materia para determinar la calidad del agua, que incluya el análisis de bacterias de origen fecal (E. coli).

Explicó que la probable causa de la contaminación del agua es la falta de mantenimiento a las redes de distribución y que se detectó desde el mes de marzo, pero por la alerta sanitaria provocada por la influenza se suspendieron labores.

